

FLEURY-LES-AUBRAIS/SARAN ■ Ses 150 ans ont été célébrés

L'Harmonie était en fête



CONCERT. Les musiciens de l'Harmonie ont été ovationnés par 200 spectateurs.

L'Harmonie intercommunale Fleury-Saran fête cette année ses 150 ans... même si elle n'a pas toujours porté ce nom.

À l'origine, il s'agissait, en effet, de l'Harmonie municipale de Fleury-les-Aubrais, devenue, en 1970, l'Harmonie intercommunale Fleury-Saran. Elle est présidée depuis 2001 par Michèle Gougeon et comprend actuellement une trentaine de musiciens, dirigés par Christine Asso.

Pour fêter dignement ce 150^e anniversaire, l'Harmonie intercommunale Fleu-

ry-Saran proposait, samedi, à la salle des fêtes un concert exceptionnel.

Un programme éclectique

Elle était accompagnée pour l'occasion par les chorales Diapason de Fleury-les-Aubrais, la Saranade de Saran, le théâtre du Bastringue, ainsi que les danseurs Sylvie et Jean-Michel de l'association El Tango Argentino. Un diaporama avait été réalisé par la section photo du cercle Jules-Ferry.

Ils ont proposé aux 200 spectateurs, parmi les-

quels se trouvaient Maryvonne Hautin et Michel Guérin, respectivement maire et ancien maire de Saran, un répertoire retraçant leurs dix dernières années d'activité. Au programme : musique classique, comédie musicale, musique de film, jazz, mais aussi variété française avec des titres de Johnny Hallyday et Michel Sardou.

Malgré son grand âge, « la vieille dame », comme l'a nommée la présidente de l'Harmonie, est encore en pleine forme ! ■